

Vol. 27, Issue 6, December 2000

Band 27, Heft 6, Dezember 2000

Editorial

282 Is There a Problem of Immunodeficiency in Long-Term Plateletpheresis Donors?

Schlenke, P; Kirchner, H. (Lübeck)

Editorial

282 Kommt es zum Auftreten einer Immunschwäche bei Langzeit-Thrombozytapherese-Spendern?

Schlenke, P; Kirchner, H. (Lübeck)

Review Articles

286 Virus Safety of Blood and Plasma Products in Germany – State of Knowledge and Open Problems

Caspari, G.; Gerlich, W.H. (Gießen)

Übersichtsarbeiten

286 Virussicherheit von Blut und Plasmaprodukten in Deutschland – Derzeitiger Wissensstand und offene Fragen

Caspari, G.; Gerlich, W.H. (Gießen)

296 Biotinylation: A Nonradioactive Method for Labeling of Blood Components

Jilma-Stohlawetz, P. (Wien)

296 Biotinylierung: Eine nichtradioaktive Methode zur Markierung von Blutbestandteilen

Jilma-Stohlawetz, P. (Wien)

Original Articles

302 A Two-Year Flow-Cytometric Immune Surveillance of Plateletpheresis Donors

Carrero, I.; Kroeger, N.; Krueger, W.; Schaefer, P.; Kuehn, P.; Gutensohn, K. (Hamburg)

302 Eine 2-jährige durchflusszytometrische Immunüberwachung von Zytaphereses-Spendern

Carrero, I.; Kroeger, N.; Krueger, W.; Schaefer, P.; Kuehn, P.; Gutensohn, K. (Hamburg)

307 Intraoperative Autotransfusion – Influence of Technique, Speed, and Hematocrit on Quality

Booke, M.; Ahlke, C.; Hagemann, O.; Hinder, F. (Münster)

307 Maschinelle Aufbereitung von Wundblut – Einfluss von Verfahrenstechnik, Aufbereitungsgeschwindigkeit und Hämatokrit auf die Produkt-Qualität

Booke, M.; Ahlke, C.; Hagemann, O.; Hinder, F. (Münster)

311 Causes of Higher Blood Loss during General Anesthesia Compared to Spinal Anesthesia in Total Hip Replacement – a Retrospective Analysis of Data Collected Online

Benson, M.; Hartmann, B.; Junger, A.; Dietrich, G.; Böttger, S.; Hempelmann, G. (Gießen)

311 Ursachen für den höheren Blutverlust in Allgemeinanästhesie im Vergleich zu Regionalanästhesie bei hüftendoprothetischen Eingriffen – retrospektive Analyse von online erhobenen Daten

Benson, M.; Hartmann, B.; Junger, A.; Dietrich, G.; Böttger, S.; Hempelmann, G. (Gießen)

Quality Management

317 Criteria and Principles of in vitro Hemocompatibility Testing according to the ISO 10993(4)

Seyfert, T. (Homburg); Jung, F. (Dresden)

Qualitätsmanagement

317 Kriterien und Prinzipien einer In-vitro-Hämokompatibilitätstestung nach ISO 10993(4)

Seyfert, T. (Homburg); Jung, F. (Dresden)